

春日部市立桜川小学校



# 学校だより

6月号 令和3年6月1日発行

春日部市大会 496-1 Tel 746-6238 児童数 622人 (6/1日現在)

桜川小HP <http://www.sakuragawa.av-center.kasukabe.saitama.jp>

**学校教育目標**

- 進んで学ぶ子 (かしこく)
- 思いやりのある子 (やさしく)
- 体をきたえよく働く子 (たくましく)

— 地域と共に はぐくむ —  
— やさしさと笑顔あふれる —  
— 活力ある学校 —

## 6月の生活目標 「右側を静かに歩こう」

### 桜川小 開校47年目を迎えました

夏の始まりを感じさせる季節となりました。早いもので1学期も折り返し地点を迎え、新しい学年、新しい学級での活動も軌道に乗ってきました。マラソン校庭100周を達成し表彰される桜っ子も続々と現れ、何と500周達成者も既に出ています。目標に向かって努力する桜っ子の姿を見ると、とても嬉しくなります。

さて、先日(5月30日)、桜川小は47回目の開校記念日を迎えました。本校は、昭和50年4月1日、旧葛飾中学校校舎を利用し開校しました。校名は公募の結果、南桜井小の「桜」、川辺小の「川」をとり、「桜川小学校」と決まりました。校歌と校旗は昭和55年12月3日に制定されました。校歌を作詞した宮沢章二氏は、あの有名なクリスマスソング「ジングルベル」を作詞した方でもあります。こんな話が残っています。

「作詞取材で学校を訪れた日、児童の皆さんは、先生方と一緒に庭の草取りをしていました。楽しそうに働くその姿を見て、私は『良い詩が書けそうだ』と思いました。明るい学校だから、明るい歌になりました。」

桜っ子に大人気のぼんぼこ山は昭和58年に、そして、今のA棟の校舎は、平成4年2月に完成しました。旧A棟の校舎は今のA棟と体育館の間に建っていました。開校当時の児童数は〈ぼんぼこ山完成〉925人、最も児童数が多かったのは、昭和57年度の1515人で、40学級もありました。令和2年度までに7536人の桜っ子が本校を卒業しています。卒業していった桜っ子たち、そして、



〈旧A棟とC棟の校舎 ↑〉



〈新A棟校舎完成 平成4年 ↑〉

保護者、地域の方々、教職員が築き上げてきた輝かしい歴史の上に今の桜川小があります。その伝統を大切にしながら、そして新たな良さを加えながら、目指す学校像「地域と共に はぐくむ やさしさと 笑顔あふれる活力ある学校」となるよう努めてまいります。

(校長 加藤) ※桜川小のHPに「開校47周年記念特集号」を載せていますので、そちらもご覧ください。

### タブレット使用 オープニングセレモニー



市の設定が終わり、タブレットが使用できるようになりました。5月24日(月)業前時間にオープニングセレモニーを実施、全児童に、タブレットを使ってできることや使用にあたってのルール等を伝えました。画面が切り替わるごとに、各クラスから大きな歓声が聞こえてきました。学習用具の一つとして、これから有効に活用していきます。

#### 1・2年生 学校探検



#### 3年生 まち探検



### 令和3年度 教科書展示会 開催のお知らせ

会場 春日部中学校  
 期間 6月15日(火)～6月30日(水)まで  
 時間 9:30～16:30  
 (土曜日は12:00までの開催。日曜日は開催しません。)

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策等により、実施することが難しい状況になることもありますので、ご了承ください。

### ピカピカのプールに！

5月24日、5、6年生によるプール清掃が行われました。昨年度使用していなかったため、かなり汚れが目立っていましたが、子供たちの頑張りで見ると綺麗になりました。2年ぶりとなる水泳学習、楽しみですね。コロナウイルス感染防止対策を講じながら、安全に進めてまいります。

